

# Einladung

für die Freunde analoger und digitaler Bilder, Diaschauen, Beamer usw.

am Dienstag, 4. April 2023

in den Bürgersaal / Rathaus Oberkochen, Eugen-Bolz-Platz 1

Zeit: 10:00 bis ca. 12:00 Uhr

*Programm:*

## ***Tunesien erleben auf Rallye und Rundreise***



Als Navigatorin im Geländewagen nahm **Anne Karrer** im Jahr **2001** an der Sahara Rallye Errimel teil. Sie berichtet über den Ablauf dieser Veranstaltung, das Fahren mit Roadbook und das Rallye-Feeling. Im anschließenden Film über eine

Rundreise im Jahr **2006** vor der Rallye Grand Erg ins Landesinnere Tunesiens berichtet sie über sehenswerte Orte und über die Mitarbeit in der Rallye-Organisation

Für unsere **Katteepause** unterbrechen wir an geeigneter Stelle.

Zu diesem Vortrag sind alle Foto-, Film- und Videofreunde herzlich eingeladen.